

## Otro empleo al ex presidente Zedillo

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Noviembre de 2010 18:48

---

+ Será consejero en la editorial española PRISA

MADRID, España, 25 de Noviembre de 2010.- Ernesto Zedillo agregará tareas a su de por sí cargada agenda laboral, ya aparentemente retirado de la política tras cumplir su mandato como presidente de México.

Zedillo será parte de los 7 nuevos consejeros del Grupo Prisa, quienes estarán representados en la Junta General Extraordinaria a realizarse el próximo sábado, según el anuncio de este grupo editorial hecho este jueves en un comunicado.

El Consejo de Administración de Prisa acordó presentar a la Junta General Extraordinaria una nueva composición de ese consejo que se constituirá con 15 miembros, un cambio, dijo el grupo, que responde "a la profunda reestructuración en la que se encuentra inmersa la compañía".

El nuevo Consejo lo formarán Ignacio Polanco, Juan Luis Cebrián, Juan Arena, Nicolás Berggruen, Matías Cortés, Martin E. Franklin, Diego Hidalgo, Gregorio Marañón y Alain Minc, además de Agnés Noguera, Borja Pérez Arauna, Manuel Polanco, Emmanuel Román, Harry Sloan y Ernesto Zedillo.

Grupo Prisa asegura en el documento divulgado que 'la incorporación de siete nuevos consejeros configura el nuevo modelo de gobierno corporativo que la compañía necesita para continuar su camino hacia la globalidad y comenzar su nueva etapa de crecimiento'.

El presidente de la firma, Ignacio Polanco, destacó 'las diferencias en nacionalidad, formación y antigüedad' en el Consejo y consideró que eso permite al nuevo órgano de gobierno valorar las condiciones más adecuadas para dirigir el grupo hacia los mercados de la globalización.

La española Prisa es considerada el primer grupo de medios de comunicación de habla hispana y portuguesa en el mundo y su presidente ponderó 'la calidad profesional y humana de

## Otro empleo al ex presidente Zedillo

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Noviembre de 2010 18:48

---

los nuevos miembros del Consejo, reconocidos líderes de la empresa, la cultura, las finanzas y la política, lo que garantiza una gobernanza eficaz de nuestra compañía, y una absoluta transparencia en sus actividades'.